

Ошибки: Медуллярный рак щитовидной железы. К вопросу необходимости определения предоперационного базального уровня кальцитонина у пациентов с узловой патологией щитовидной железы (Эндокринная хирургия. – 2018. – Т. 12. – №4. doi: 10.14341/serg10044)

© **Е.Е. Станякина, И.С. Романов, Т.Т. Кондратьева, А.С. Крылов,
А.Д. Рыжков, С.В. Ширяев**

ФГБУ “Национальный медицинский исследовательский центр онкологии им. Н.Н. Блохина”
Минздрава России, Москва, Россия

Ошибки в статье “Медуллярный рак щитовидной железы. К вопросу необходимости определения предоперационного базального уровня кальцитонина у пациентов с узловой патологией щитовидной железы” авторского коллектива в составе: Е.Е. Станякина, И.С. Романов, Т.Т. Кондратьева, А.С. Крылов, А.Д. Рыжков, **С.В. Ширяев**, опубликованной в журнале Эндокринная хирургия. – 2018. – Т. 12. – №4. С. 188-195. doi: <https://doi.org/10.14341/serg10044>. На стр. 189 в абзаце “Анализ крови на гормоны: тиреотропный гормон (ТТГ) — 52,6 мМЕ/л (референсные значения 0,25–4,0), аденокортикотропный гормон (АКТГ) <20 МЕ/мл (0–30), тиреоглобулин (ТГ) <0,2 нг/мл (0–30)” допущена опечатка. Вместо “антитела к тиреоглобулину (АТТГ)” напечатано “адренокортикотропный гормон (АКТГ)”. Авторы сожалеют о допущенной опечатке. Исходная версия статьи была заменена.

Ключевые слова: клинический случай, медуллярный рак щитовидной железы, скрининг, кальцитонин, цитология, тонкоигольная аспирационная биопсия.

Corrigendum: Medullary thyroid cancer. Returning to the need to determine the preoperative basal calcitonin level in patients with thyroid nodular pathology (*Endocrine surgery*. 2018;12(4). doi: 10.14341/serg10044)

© **Elena E. Stanyakina, Iliia S. Romanov, Tatiana T. Kondratieva,
Alexander S. Krylov*, Alexey D. Ryzhkov, Sergey V. Shiryaev**

N.N. Blokhin Medical Research Center of Oncology, Moscow, Russia

A corrigendum on “Medullary thyroid cancer. Returning to the need to determine the preoperative basal calcitonin level in patients with thyroid nodular pathology”

by Elena E. Stanyakina, Iliia S. Romanov, Tatiana T. Kondratieva, Alexander S. Krylov, Alexey D. Ryzhkov, **Sergey V. Shiryaev** (2018). *Endocrine surgery*. 2018;12(4). doi: <https://doi.org/10.14341/serg10044>.

There is an error on the page 189: “Blood test for hormones: thyroid stimulating hormone (TSH) — 52.6 mIU/l (reference values 0.25–4.0), adrenocorticotrophic hormone (ACTH) <20 IU/ml (0–30), thyroglobulin (TG) <0.2 ng/ml (0–30)”. Instead of “antibodies to thyroglobulin (ATTG)” was published “adrenocorticotrophic hormone (ACTH)”.

The authors apologize for this error and state that this does not change the scientific conclusions of the article in any way.

The original article has been updated.

Keywords: case report, medullary thyroid cancer, screening, calcitonin, cytology, fine-needle aspiration.

Информация об авторах (Authors info)

***Крылов Александр Сергеевич**, к.м.н. [**Alexander S. Krylov**, MD, PhD]; адрес: 115478, Москва, Каширское шоссе, д. 23 [address: 23 Kashirskoe sh., 115478 Moscow, Russia]; ORCID: <http://orcid.org/0000-0002-8476-7879>; eLibrary SPIN: 4254-3930; e-mail: krilovas@rambler.ru

Станякина Елена Евгеньевна, к.б.н., с.н.с. [**Elena E. Stanyakina**, PhD, Senior Researcher]; ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-0949-0320>; eLibrary SPIN: 1282-1244; e-mail: stanyakinaelena@rambler.ru

Романов Илья Станиславович, д.м.н., с.н.с. [**Iliia S. Romanov**, MD, PhD, Senior Researcher]; ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-5421-5985>; eLibrary SPIN: 5722-9902; e-mail: drromanov@mail.ru

Кондратьева Татьяна Тихоновна, д.м.н., в.н.с. [**Tatiana T. Kondratieva**, MD, PhD, Leading Researcher]; ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-0501-0326>; eLibrary SPIN: нет; e-mail: ttkondr@gmail.com

Рыжков Алексей Дмитриевич, д.м.н., в.н.с. [**Alexey D. Ryzhkov**, MD, PhD, Leading Researcher]; ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-9571-801X>; eLibrary SPIN: 6472-4859; e-mail: adryzhkov60@yandex.ru

Ширяев Сергей Вадимович, д.м.н., профессор [**Sergey V. Shiryaev**, MD, PhD, Prof.]; ORCID: <https://orcid.org/0000-0002-8485-0584>; eLibrary SPIN: 3066-4411; e-mail: seshiryaev@yandex.ru

Как цитировать

Станякина Е.Е., Романов И.С., Кондратьева Т.Т., Крылов А.С., Рыжков А.Д., Ширяев С.В. Ошибки: Медуллярный рак щитовидной железы. К вопросу необходимости определения предоперационного базального уровня кальцитонина у пациентов с узловой патологией щитовидной железы (Эндокринная хирургия. – 2018. – Т. 12. – №4. doi: 10.14341/serg1004). // Эндокринная хирургия – 2019. – Т. 13. – №1. doi: <https://doi.org/10.14341/serg10241>

To cite this article

Stanyakina EE, Romanov IS, Kondratieva TT, Krylov AS, Ryzhkov AD, Shiryaev SV. Corrigendum: Medullary thyroid cancer. Returning to the need to determine the preoperative basal calcitonin level in patients with thyroid nodular pathology (Endocrine Surgery. 2018;12(4).doi: 10.14341/serg10044). *Endocrine surgery*. 2019;13(1). doi: <https://doi.org/10.14341/serg10241>

Рукопись получена: 23.05.2019. **Рукопись одобрена:** 24.05.2019. **Опубликована online:** 14.07.2019.

Received: 23.05.2019.

Accepted: 24.05.2019.

Published online: 14.07.2019.